
 

会長の時間        池澤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日、今年最後です。家族同伴忘年例会となります。

たくさんの方々にご参加いただき、本当に感謝申し上げ

ます。ありがとうございます。 

池澤年度が始まって、約半年経ちました。皆様のご協

力のもと、なんとか半分終えられたと思っております。 

先週、前期を省みてというプログラムでしたが、話す

時間が少なかったので、今日ここでお時間いただきます。 

7 月から始まりました。今年度方針ということで 7 項

目あげさせていただきました。 

1 つ目、会員増強です。スタート 26 名でしたが、現在、

皆様のご協力により 33 名となりました。本日は来月入

会される石川様にお越しいただいております。皆さんと

交流し、さらにロータリー活動を盛り上げていただけた

らと思っております。よろしくお願いいたします。 

2 つ目、青少年支援です。今年もミニバスケットボー

ル大会を開催させていただきました。そして、私の方針

で、ミニバス以外の事業もということで、来年 1月 5日

に市内小学生を対象としたプロサッカー選手との交流

会を開催いたします。当日の模様は JWAY で放送されま

す。ぜひご覧ください。 

3 つ目、地域貢献です。おかげさまで、ふきのとうの

会に地区補助金で椅子を贈呈することができました。ま

た、しいの木学園のお花定期便にも協力できました。 

4 つ目、公共イメージと認知度の向上ということで、

Facebook 等更新できておりますので、あらかたクリアで

きていると思います。 

5 つ目、他クラブ・他団体との交流。日立中央 RC との

移動例会、日立 YEG との合同例会、そして 3年ぶりにワ

イキキ RC への訪問と、多くの方と交流ができ良い思い

出です。 

6 つ目、財団寄付。目標金額を達成できました。心よ

り感謝申し上げます。 

7 つ目、米山寄付。こちらも目標達成できました。 

残り半年、皆様のご協力を得ながら、楽しい池澤年度

にしたいと思っておりますので、皆様のご支援ご協力よ

ろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 10月に行われた地区大会にて、入口付近でつくば市

の小児がんの子供たちへの募金活動をしていまし

た。その時のお礼状が届いております。 

l 次回例会は、1月 10日要害クラブです。名誉会長卓

話となります。よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

               石川悟会員 

l 25 日に日立市民吹奏楽団ポップスコンサートが市

民会館で開催されます。招待券がありますので、ご

希望の方はお知らせください。 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

33 名 25 名 8 名 86.2％ 4 名 1008％ 6 名 

【開 催 日】令和 4年 12 月 20 日（火）18:30 開会 

【例 会 場 所】白山  【進行】須田会員

【プログラム】家族同伴忘年例会 / 親睦活動委員会 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 5年 1月 10日（火） 【プログラム】名誉会員卓話 / 日立市長

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 今年最後の懇親会です。皆様楽しくやりましょう！ 

池澤会長・小野瀬幹事・山本忠安・石川國博・ 

鹿志村高道・小笠原邦浩・須田 聡・荒川浩信・ 

川﨑健輔・鴨田文利・千葉隆一・赤須哲也・ 

荒蒔義長・森 重彰・鈴木敏彦・三浦辰男・ 

赤津幸作・大神田正浩・河村秀樹・鈴木幸一・ 

千葉省三・朝日正道 

² いろいろとありがとうございます。どうぞ良いお年

を。 

白土仙三郎 

² 孫を連れて来ました。よろしくお願いします。 

石川 悟 

² 今年 1年大変お世話になりました。来年もよろしく

お願いします。 

佐藤信彦 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 63,000 円 累計額 711,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

 

家族同伴忘年例会    親睦活動委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉省三委員長よりご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会は赤須委員です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉隆一委員の乾杯のご発声で懇親会スタート 

 

 

親睦委員会より全員にプレゼントが用意され、楽し

い忘年例会となりました。 

今年もお世話になりました。来年もよろしくお願い

いたします。 


